

URBANITÉS

DÉBATS PUBLICS AUTOUR DU THÈME DE LA VILLE

Organisation : sia section vaud / Programme complet : www.vd.sia.ch

En partenariat avec le Groupe de Travail Construction Durable (GTCD) de l'État de Vaud

COMMENT RÉORIENTER NOS CADRES ET MODES DE VIE ?

DÉBAT À L'OCCASION DU VERNISSAGE
DE L'EXPOSITION *HABITER DEMAIN*

LUNDI 2 DÉCEMBRE 2019, 18H30

au **forum d'architectures, lausanne**

Avenue de Villamont 4, Lausanne

Intervenant·e·s

CAMILLE ROL & CHRISTOPHE GNAEGI

Co-auteurs du Jalons n°13 et de l'exposition, comment-dire.ch & TRIBU architecture

TAHINA LEHMANN

Coordinatrice des responsables de région et Co-responsable du groupe régional de Lausanne

Représentante de Swiss Youth for Climate (SYFC)

(Avec la participation de Jean-Valentin De Saussure (SYFC))

ADRIEN COUZINIER

Ingénieur conseil, enjeux énergie-climat et vulnérabilités sociétales

Membre de l'association Adrastia

Modérateur

YVES GOLAY-FLEURDELYS

Architecte, Adjoint au directeur général

Responsable construction durable à la DGIP, État de Vaud

Comment habiterons-nous demain ? Évoluerons-nous vers un mieux vivre ensemble ? Aujourd'hui, c'est avec force que la question se pose et qu'elle impose une profonde remise en question de nos cadres et modes de vie. L'objectif de la publication *Habiter demain*, parue en 2018 dans la collection Jalons de l'État de Vaud, était de proposer une nouvelle définition de la durabilité des milieux bâtis. Aujourd'hui, l'exposition éponyme présentée au f'ar souhaite prolonger la réflexion, aller à la rencontre de la population et ouvrir le débat. Impliquer est nécessaire, car la transition sera collective ou ne sera pas. Que lèguerons-nous aux générations futures ?

Le f'ar sera ouvert à 17h45, afin de vous permettre de visiter l'exposition avant le début du débat. L'exposition sera présentée au f'ar du 02.12.19 au 09.12.19